



# 9月のわくわくだより

外に出ればまだ汗ばむ季節ではありますが、いつの間にか、セミの声がコオロギやスズムシの声に変わり、朝夕の心地よい風も感じられ、少しずつ秋の訪れを感じるようになりました。今年の夏は本当に暑く、危険な暑さを感じる日も多くありました。そんな中、短時間でも水に触れて夏ならではの経験が出来たらと思い、水分補給をしながらプールや水遊びをしっかり楽しみました。この夏、プールにお祭りなど色々な体験をしたお土産話も子どもたちからたくさん聞くことが出来ました。また、畑での夏野菜のお世話と収穫を通して、子ども達は实物に触れたり、不思議を感じたり、驚いたり、感動したりしてたくさん心を動かす体験をしました。この体験が食育へもつながり、今後の遊びや生活にもつながってくると思います。楽しみです!!



## 夏野菜たくさん収穫したよ!!

たんぽぽ組さんが野菜の様子をよく見に行ってくれ、この夏たくさんのお野菜が採れました。この経験が色々な学びや成長につながりました☆彌



## ～秋の交通安全運動～

秋の交通安全習慣が始まります。最近、思わぬ事故が多く、子どもが巻き込まれるケースが増えています。お子さんは必ずチャイルドシートに座らせ、大人もシートベルトが首にかかるないよう、腹部ではなく骨盤のところくるよう安全に装着しましょう。みんなで意識を高めて気をつけていきたいですね。

登降園の際、危険な場面が多くみられます。園舎から出て車に乗るまでお子さんの手を絶対に離さないようにお願いします!!

わくわく保育園  
2024. 8. 30



## 9月の行事予定

12日(木)	おじいちゃん♡ おばあちゃんふれあい会
13日(金)	避難訓練
16日(月)	敬老の日 お休み
17日(火)	お月見会誕生日会
23日(月)	振替休日
24日(火)	絵本の読み聞かせ
27日(金)	身体計測

※お月見会と誕生日会を一緒にすることになりました。



赤くなったらと  
るよ”“小さいから  
まだよ”と大きさや  
色の変化に気づき、  
子どもたち同士で  
伝え合ったり…



お水大好きどん  
ぐり組さん！顔  
にかかっても平  
気でタライに自  
らジャポーン♪

## プール・水遊び気持ちよかったです!!



自分たちで育て、収  
穫した喜びを感じた  
ことで、苦手だった  
野菜も食べられるよう  
になったり、野菜の  
名前も覚えたり…



バタ足やワニ  
さん歩きにも  
挑戦したよ！



色々な容器を使って水を  
入れたり出したりして試  
して遊ぶつくし組さん！



## ～9月1日は防災の日です～

防災グッズは準備できていますか？避難場所は把握していますか？防災の日を機会に、避難グッズや避難場所、家族の集合場所の確認をして、家族で話し合っておきましょう。保育園も避難グッズ、非常食、避難経路や避難場所の再確認と職員の連携体制を見直したり確認を行っているところです。毎月の避難訓練を通して、子どもたちにも写真やイラストを用いて伝えていきたいと思っています。

## ☆お願い☆

☆毎日お忙しい中、プールセットの準備ありがとうございました。  
しばらくは、水遊びとシャワーをしますので、タオルを持ってきてください。

☆夏の疲れが出やすい時期です。発熱、鼻水、咳のほか、食欲低下、下痢、など体調がすぐれない時は無理せず、悪化しないうちに病院への受診をお願いします。

☆9月12日(木)はおじいちゃんおばあちゃんふれあい会です。楽しみにご参加ください。お待ちしております。

☆登降園時の車の駐車ですが、できる限り園指定の駐車場に停めましょう。園舎前に停める際は、進行方向に向けてブロック塀によせて停めてください。ご協力よろしくお願いします。